
令和４年度 鯖江高等学校(全日制) 学校関係者評価書

（問）・学校評価書の成果と課題が適切かどうか。
　　　・成果と課題を踏まえた今後の改善策・向上策が適切か。
　　　・その他の要望

PTA会長１名、　PTA副会長３ 名、　PTA役員５ 名、　同窓会会長１ 名、　同窓会副会長２ 名　　　計１２名

（意見欄）

１　教育課程・学習指導・研修

○授業理解と授業改善について

・成果と課題および今後の改善策・向上策は適切である。( １２名）　／　課題がある（  ０名)

○家庭学習の定着について

・成果と課題および今後の改善策・向上策は適切である。(  ８名）　／　課題がある（  ４名)

・家庭学習の指導として、当日習ったことを「復習」しているかどうかを質問すると良い。振り返りをする
ことで理解を深め、興味をもつ機会も増えると思う。

・保護者が「わが子に対する授業の理解度の認識」が低いということなら、改善策として、各コースの保
護者への紹介などを入れても良いのではないか。

・授業では理解しているようでも、実際はどうか分からないと思うので、家庭学習で確認できると良いと
思う。

・「みのり」の活用ができていないクラスもある。とても良いノートなので、手間かも知れないが（生徒も
先生も）何か一言、一日の目標などを書いたり、気づきを書いたりすると良い。

・家庭学習の定着をどのようにさせるかはなかなか難しい。

２　生徒指導

○服装容儀に関する指導について

・成果と課題および今後の改善策・向上策は適切である。(  １２名）　／　課題がある（   ０名)

○遅刻を減らす指導について

・成果と課題および今後の改善策・向上策は適切である。(  １２名）　／　課題がある（   ０名)

○いじめ・問題行動の防止に取り組む指導について

・成果と課題および今後の改善策・向上策は適切である。(  １２名）　／　課題がある（   ０名)

・服装や遅刻の問題は個人的な部分もあると思うが、いじめに関しては、被害者、加害者、その関係者
の人生に関わる問題なので、防止に取り組んでほしい。

３　進路指導

○進路学習に関する指導について

・成果と課題および今後の改善策・向上策は適切である。(  １０名）／課題がある（  １名) 無記入１名

○面接・作文等に関する指導について

・成果と課題および今後の改善策・向上策は適切である。(  １１名）／課題がある（  ０名) 無記入１名

・定期的に地域の会社の方に参加してもらう授業（オンラインも可）をすると、進学・就職に関係なく、生
徒が世の中の仕事に触れることで、各自が将来について考えるきっかけになると思う。

・進路の大学情報が十分でなく、保護者で調べることがあった。また、前年度の生徒が提出した課題・
面接内容などの資料は内容が雑で、もっと正確に作成すべきです。

・生徒も増えて、いろいろな進路があると思うので、多くの進路情報を提供していただきたいです。

・早い時期からの進路指導は重要であると思う。

４　保健・安全管理

○保健管理に関する指導

・成果と課題および今後の改善策・向上策は適切である。(   １１名）／課題がある（   １名)

○安全・美化に関する指導

・成果と課題および今後の改善策・向上策は適切である。(   １２名）／課題がある（   ０名)



○困っている生徒への対応について

・成果と課題および今後の改善策・向上策は適切である。(  １０名）／課題がある（  １名) 無記入１名

・清掃用具の不足があると、同じ人が掃除をし、同じ人が何もしていないか気になる。

・生徒自ら困りごとの申し出をすることは少ないかもしれないが、日ごろから注視して、申し出があった
ときには速やかに相談や指導をしてほしい。

・人間関係に悩む生徒が急増しているのはどのような原因が考えられるか気になる。

・昨年卒業した孫が部活で無視されるようになり、短期間、不登校になった。その時、担任や部活の先
生がやさしく対応してくれた。

５　図書指導

〇図書意欲の啓発と図書館利用の推進について

・成果と課題および今後の改善策・向上策は適切である。(   １２名）　／　課題がある（    ０名)

・身近な大人（保護者、先生）の読書量が生徒の読書に影響していると思う。大人への働きかけは大切
だと思う。

・朝の読書は良い習慣だと思う。是非続けて欲しい。

・図書委員さんの毎月のイベントはとても素晴らしいので、続けて欲しい。

・朝の読書の時間はとても良いことだと思う。孫は高校に入って本の話をよくするようになった。

６　地域に根差した学校づくり

○探究活動の推進について

・成果と課題および今後の改善策・向上策は適切である。(   １２名）　／　課題がある（   ０名)

○ホームページの充実と広報活動について

・成果と課題および今後の改善策・向上策は適切である。(   ６名）　／　課題がある（   ６名)

・HPの更新スピード、内容は少し寂しい感じがする。ﾃﾞｻﾞｲﾝコースの生徒、鯖江市内の方など協力を依
頼しても良いのでは。

・HPについては定期的に外部の専門員から指導を受けるなどしながら改善、向上を目指してほしい。

・HPの更新が、担当の先生の負担にならないようにしてほしい。

・今後もHPの充実に努めて欲しい。

◎全体についての意見

・生徒数増による校舎の不足問題については、旧丹南高校を利用するのではなく、鯖江高校の校舎で
改善されるよう、また、職員室等にも配慮し、指導環境の改善に努めてほしい。

･日々の授業の一コマが見られるような取り組みをしてほしい。

･送迎車の数も増加し、近隣住民とのトラブルや交通事故などが増えないか気がかりです。

･緊急メールの内容をホームページにもアップしてほしい。

･冬の保護者会の時、暖をとれる控え室があると良い。

･薬物乱用防止の講演を生徒に聞かせてほしい。

･生徒が魅力ある学校だと思えるようがんばってほしい。

（学校関係者評価を踏まえた今後について）

　 ・家庭との連絡を密にするとともに、「みのり」の活用や個人面談によって、家庭においても生徒が主体
 　的に学習に取り組む姿勢を養う。

・進路情報誌の提供（特に１，２年生）を増やして、各自の進路意識を高め、目標設定の一助となるよう
にする。

・学校の教育活動状況について、いろいろな機会を利用して広報するとともに，ホ－ムペ－ジの充実を
図ることで、地域への情報の発信に努める。


